



Inner Wheel Club  
ZÜRICH-PFANNENSTIL

## INNER WHEEL SCHWEIZ – SUISSE – SVIZZERA – SVIZRA LICHTENSTEIN

INTERNATIONAL INNER WHEEL  
DISTRICT 199

Präsidentin 2019/2020  
Jolanda Leutert

Meilen, 7.5.2020

Liebe Inner Wheelerinnen



Man sieht es nicht, man hört es nicht, man riecht es nicht. Und doch ist das Covid-19 Virus in unseren Köpfen allgegenwärtig, bestimmt unseren Alltag nach wie vor. Viel schlimmer, als all die Kaimane, denen wir im Pantanal begegnet sind!

Wir hätten uns diese Woche zum 11. Meeting treffen wollen, aber auch dieser Event wurde durch die unsichtbaren Kerle torpediert.

Gerne hätte ich unseren Geburtstagkindern des Wonnemonats persönlich zu ihrem Wiegenfest gratuliert. Stattdessen wünsche ich unseren Jubilarinnen Ingrid Notter (3.5.), Carla Gut (9.5.), Bea Preisig (11.5.), Edith Keller (17.5.) und Ursula Rieder (28.5.) „auf dem Korrespondenzweg“ von Herzen alles Gute.



Über all eure persönlichen Erlebnissfotos, welche Ursula Rieder für uns zusammengestellt und auf der Homepage zugänglich gemacht hat, habe ich mich sehr gefreut, herzlichen Dank! Es ist eine wahre Freude zu sehen, mit welchem Ideenreichtum ihr ans Werk gegangen seid.

Wie gerne hätte ich Herrn Lucas Leuzinger an unserem Meeting willkommen geheissen! Er hätte uns in seine zweite Heimat, den Pantanal in Brasilien entführt und uns das



**Inner Wheel Club  
ZÜRICH-PFANNENSTIL**

## **INNER WHEEL SCHWEIZ – SUISSE – SVIZZERA – SVIZRA LICHTENSTEIN**

INTERNATIONAL INNER WHEEL  
DISTRICT 199

Präsidentin 2019/2020  
Jolanda Leutert

---

dortige Leben und die Natur näher gebracht. Lucas Leuzinger hat sich netterweise bereit erklärt, sein Referat bei Bedarf auch zu einem späteren Zeitpunkt nachzuholen. Als Trostpflasterli sollen die hier angefügten Aufnahmen dienen, die wir anlässlich unserer Südamerikareise auf seiner 110 km<sup>2</sup> grossen Facenda gemacht haben.



Wann unser nächstes Meeting mit der Amtsübergabe an Manuele Tschudi und dem Foto-rückblick statt finden kann, wissen wir zum heutigen Zeitpunkt noch nicht. Ich hoffe aber, dass dies ca. Mitte / Ende Juni der Fall sein wird.

Bis dann wünsche ich euch allen eine kreative Überbrückungszeit, eine gute Gesundheit und viel Freude an all den kleinen Dingen um euch herum.

Herzlich, Jolanda Leutert